

Dans le cadre du dispositif « Culture et Santé », le collectif Nantais « 100pression » (un collectif de graffeurs) a réalisé une fresque au sein de l'escalier central du bâtiment du Val Fleuri **du 17 au 28 mai 2021**, escalier qui permet l'accès aux unités d' EHPAD : Bleuets, Jonquilles, Coquelicots et Capucines.

C'est un projet co-construit avec l'Espace des Arts de Randonnai. L'objectif de ce projet est d'améliorer l'accueil et de donner une identité à cet espace. **Cette fresque a été réalisée grâce aux propositions et aux idées de chacun** (résidents, familles, agents).

Des ateliers se sont déroulés avec les patients du service d'addictologie et des résidents de la Corne d'Or de Randonnai.